



Getreu seinem Firmenslogan „Maßstab für reine Luft“ sorgt Keller Lufttechnik mit innovativer Filtertechnik und nachhaltigen Absauglösungen für reine Luft in der Industrie.

Bei industriellen Bearbeitungsprozessen entstehen luftfremde Stoffe, die zuverlässig abgesaugt und gefiltert werden müssen. Das dient nicht nur dem Schutz von Gebäuden und Maschinen, sondern auch der Gesundheit und Zufriedenheit von Mitarbeitern.

Neben dem klassischen Anlagenbau bietet das Unternehmen auch individuelle Lösungen, die OEM Kunden in ihre Maschinen integrieren können.

Wir sind Mitglied in der Arbeitsgemeinschaft Additive Manufacturing, weil...

„...die additive Fertigung eine Zukunftstechnologie ist und wir durch das Netzwerken Fachwissen für unsere eigene Produktentwicklung erhalten. Im Gegenzug stellen wir der Arbeitsgemeinschaft unser Know-how in Sachen Luftreinhaltung zur Verfügung.“

True to its company slogan "Scale for clean air", Keller Lufttechnik uses innovative filter technology and sustainable extraction solutions to clean the air in the industry. In industrial machining processes, non-airborne substances are created that must be reliably extracted and filtered. This does not only serve the protection of buildings and machinery, but also the health and satisfaction of employees.

In addition to classic plant engineering, they also offers individual solutions that OEM customers can integrate into their machines.

We are a member of the Working Group Additive Manufacturing because ...

"... additive manufacturing is a technology of the future and through the network we receive knowledge for our own product development. In return, we make our know-how available to the working group."